
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休みに一番気にしているのが、子供たちのＳＮＳによる事故、事件に巻き込まれることです。本校でも、課金によるト

ラブル、LINE 等での悪口、オンラインでのＲ指定のゲームなど、気になる問題が起こっています。保護者様の方で、必ず

管理をお願いします。子供たちが LINE等で、どんな会話をしているのかも確認してください。まだ小学生です。プライバ

シーも大切ですが、その前にしっかり管理し、道をはずさないようにしてあげる方が大切と感じています。また、21 時に

は、携帯やゲームを保護者様で預かってください。生活のリズムが乱れ、学校での生活に支障をきたしている子もいます。 

子供たちの将来を心配しています。まだ自己管理が難しい年齢です。 

子供を守るため、心を鬼にしての対応お願いします。 休み中のＳＮＳ管理を！！ 

 

千代田中部小学校 学校通信 ＮＯ.１１  令和２年７月３１日（金） 文責：校長 米倉一成 

【学校目標】 たくましく かしこく ともに生きる 

 

1 学期の学習について 

この 1 学期の学習状況は、3週間の休校によって、学年によっては時間が足りなかった教科もあったようです。また、昨

年度 3 月の休校の影響もあり、理解の定着を図る時間が足りなかった部分もありました。足りなかった分については、９月

中に補うように計画しております。もしよろしければ、夏休みの間に理解の確認を、親子でしていただければ助かります。

「コロナ世代だから学力が。」ということにならないように、しっかり学力保障を行いたいと考えています。 

 

１学期ありがとうございました 

本日、無事に 1 学期の終業式を行うことができました。 

子供たちは、昨年同様、朝 7 時 30 分から 7 時 55 分までに並んで登校し、そ

の後、運動場の草むしり、畑のお世話、朝読書と落ち着いて学校生活のスタートを

切ることができています。授業中もクラスによって達成度はまちまちですが、席に

ついて落ち着いて学習に取組ことができています。 

令和 2 年度 1 学期は、コロナ感染拡大により変更に次ぐ変更の学期でした。子

供によっては、変更変更で、心の調整が難しかった子も見られました。しかしなが

ら、おうちの方の協力で学校生活をしっかり送ることができました。PTA総会も、

学級懇談、個人懇談もできなかったので、担任と保護者の皆様との連携も難しかっ

たように思います。本当にご理解とご協力いただいたことに感謝申し上げます。大

きな怪我も、大きな事故もなく過ごせたことは、保護者の皆様のご理解があったか

らです。心から御礼申し上げます。 

 

 

きちんと並んで集団登校 すばらしい！ 

登校後はいつもの草むしり。長雨で草む

しりもできず、また運動場は草だらけ。 

2 学期も草むしり よろしく。 

ほめほめタイム ７４９   

今学期、お昼のほめほめタイムで紹介した子供の延べ人数は、749 人でした。で

きるだけ、みんなを均等にと思っているのですが、なかなかうまくいかず、がんば

っているのにほめられない。と思っている子もいるかもしれません。すみません。

少なくとも 2 回以上はみんなほめられたはずです。今年度から、放送担当を全職員

ですることとしています。先生達にも「ほめて育てる」習慣を付けてもらうという

ことと、子供たちには「先生達全員が認めている」という自尊心をもってもらいた

いという願いからです。担任の先生が放送すると子供たちは大喜びです。 

 

 
担任の先生の放送を聞いて、拍手して

いる子供たち 


